

UN JOUR UN CLUB

► Le Judo Club clermontois a pris un nouvel essor ces dernières années. Les licenciés abondent. Les structures et la volonté des dirigeants attirent de plus en plus de judokas qui ont la possibilité d'aller au bout de leur passion.

L'éclosion du judo clermontois

EN à peine cinq ans, le Judo Club clermontois a fait plus que doubler son effectif. Ainsi, si, en 1993 on enregistrait 132 licenciés, ils sont aujourd'hui 280 à pousser régulièrement les portes du dojo. « Cette explosion est principalement due à nos installations, souligne Didier Manfrin, le président. Nous disposons d'un dojo fixe de 200 m², intégré au centre des arts martiaux. Je tiens d'ailleurs à rendre hommage à l'ancienne équipe dirigeante qui s'est battue dix ans pour obtenir ces installations. »

En janvier 1995, le Judo Club clermontois a amorcé un nouveau virage. « Le bureau, alors en place, a démissionné. Lors d'une assemblée générale extraordinaire, nous avons

donc décidé de dissoudre l'ancien club et de créer le Judo Club clermontois. A cette époque, il y avait 170 licenciés. » Après une année de gestation, le club a vécu une véritable explosion. Le nouveau comité directeur ne manque, il est vrai, pas d'idées. « Nous avons de très bonnes structures qu'il fallait équiper, poursuit Didier Manfrin. Nous avons ainsi investi dans des tapis répondant aux normes, dans du matériel pédagogique et informatique, dans une photocopieuse, ainsi que dans un équipement vidéo. » Objectif avoué, atteindre les 300 licenciés. « Ce sera le maximum car, au-delà, ce ne sera plus viable. »

Doté de formidables structures, le judo clermontois offre ainsi toute une

gamme de cours à ses adhérents. Cette année, la section baby-judo a vu le jour et un groupe compétition devrait très bientôt se mettre en place. « Nous ne voulons forcer personne à faire de la compétition. Seulement, nous voulons offrir un maximum de possibilités aux enfants qui présentent des aptitudes et qui ont de la volonté d'atteindre leurs objectifs. » Stages d'initiation et de perfection, suivi médical, développement d'écoles du judo dans les communes du district de Clermont... Les idées sont nombreuses et l'équipe dirigeante tient à mettre le maximum d'atouts de son côté.

« Nous savons que notre projet va demander beaucoup de moyens humains et financiers et qu'il faudra

donc trouver des partenaires. Actuellement, deux cents de nos licenciés ont moins de 15 ans et nous travaillons donc pour l'avenir. » Le Judo Club clermontois veut donc se développer mais également s'ouvrir vers l'extérieur.

« Nous voulons éviter l'autarcie. Nous organisons ainsi des stages multisports en collaboration avec d'autres clubs du département, comme celui de Pont par exemple. Nous participons également à des rencontres internationales organisées dans d'autres départements. Nous ne voulons pas nous contenter de proposer des cours mais créer aussi toute une dynamique. Le plus important pour nous est de développer l'aspect convivial. »

Sandrine LEFÈVRE

